GZ.

Galiza Internacional



Édition spéciale Assemblée nationale





Le 1er décembre 2024, le Bloque Nationaliste Galicien (BNG) a tenu sa XVIIIe Assemblée nationale sous le slogan « Avec ta force, la Galice gagne », à laquelle ont assisté plus de 2 000 militant.e.s venu.e.s de tout le pays. Cet événement a été le point culminant d'un long processus de débat autour des documents au niveau local, qui a abouti à leur approbation finale en session plénière.

Les textes finaux ont été approuvés avec 96,7% des voix et mettent en exergue les prochaines élections municipales et galiciennes, traçant la route à suivre pour que le BNG se renforce comme la seule véritable alternative au Parti populaire, augmentant notre nombre d'élu.e.s ainsi que celui des mairies gouvernées par le BNG, ouvrant ainsi la voie à ce que le BNG gouverne en Galice, où nous sommes déjà la principale force d'opposition.

Les documents réclament un nouveau statut politique pour la Galice qui la reconnaisse en tant que nation à part entière, dotée des pouvoirs politiques et financiers nécessaires pour pouvoir subvenir aux besoins de notre peuple.

Ils soulignent également la nécessité de continuer à défendre la langue galicienne en tant qu'élément essentiel de notre identité nationale afin d'inverser la tendance provoquée par les attaques systématiques du Parti populaire qui ont fait en sorte que, pour la première fois dans l'histoire, plus de personnes parlent espagnol que galicien, en particulier les enfants et les jeunes.

Une autre des questions centrales abordées est la situation particulièrement dangereuse de la géopolitique

actuelle, marquée par une transition vers un monde de plus en plus multipolaire, dans lequel l'impérialisme dirigé par les États-Unis perd progressivement sa primauté incontestée, attaquant plus durement que jamais. Le BNG réaffirme son engagement inébranlable en faveur de l'anti-impérialisme, l'anti-militarisme et de la solidarité internationaliste et défend une solution pacifique aux conflits internationaux. Nous condamnons une fois de plus le génocide en cours contre le peuple palestinien et réitérons notre soutien à sa juste cause et son droit à disposer de son propre état.

Nos militant.e.s ont également élu la moitié du nouveau Conseil national sur trois listes différentes, y compris l'Exécutif national, et Ana Pontón a été réélue comme Porte-parole nationale du BNG. Le processus de formation du Conseil national se poursuivra dans les prochaines semaines avec le renouvellement des organes de direction locaux

Nous avons été accompagné.e.s lors de l'Assemblée Nationale par un large éventail d'organisations nationales et de délégations internationales du Pays Basque (EH Bildu, Eusko Alkartasuna et PNV), les Îles baléares (Més per Mallorca, Més per Menorca), Castille (Izquierda Castellana), Catalogne (Comunistes de Catalunya, ERC et Junts per Catalunya), Palestine (Front Populaire de Libération de la Palestine), Portugal (Bloc de gauche et le Parti Communiste Portugais) et le Pays Valencien (Més Compromís), ainsi que la Consule générale de Cuba et le Consul général du Venezuela en Galice.

site web:





GN

